

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas berkat rahmat dan karunia-Nya, perancang dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan tepat waktu. Tidak lupa shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Penulis membuat Laporan Tugas Akhir ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan pada program studi Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom.

Selama masa pembuatan Laporan Tugas Akhir ini, penulis mendapatkan banyak sekali pengalaman dan pembelajaran yang berharga. Laporan ini juga merupakan salah satu bentuk kepedulian penulis terhadap perjuangan masyarakat di Desa Gunung Puntang yang selama bertahun-tahun berjuang dalam menemukan identitas atas jati diri desa mereka demi kesejahteraan kehidupan serta kemajuan perkebunan kopi di Indonesia, serta daerah-daerah yang masih berjuang dalam upaya menemukan jati diri atas lokalitas pada daerah mereka masing-masing. Dalam pembuatan laporan ini tentu saja melalui proses yang tidak mudah dan banyak kesulitan yang dihadapi, Namun berkat adanya bimbingan serta arahan dari banyak pihak sehingga membantu perancang dalam menyelesaikan laporan tugas akhir ini. Oleh karena itu dalam kesempatan ini perancang mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, karena telah memberi rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir dalam keadaan sehat lahir dan batin.
2. Orang Tua penulis serta Keluarga, yang selalu memberi dukungan serta doa kepada penulis agar dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
3. Bapak Deni Sopian Dimiyati, Bapak AA Caca, serta seluruh masyarakat di Desa Gunung Puntang yang selalu berbaik hati kepada penulis serta kelompok dan tulus dalam membantu kami menyelesaikan proses syuting film Karya Tugas Akhir.

4. Bapak Yosa Fiandra, B.A., S.Sn., M.Sn, serta Bapak Ardy Aprilian Anwar, S.Pd., M. Sn., selaku dosen pembimbing 1 dan 2 yang telah membimbing, memberi arahan serta semangat selama proses penyusunan Laporan Tugas Akhir.
5. Bapak Anggar Erdhina Adi S.Sn.,M.Ds, serta Bapak Lingga Agung Partawijaya, S.I.Kom., M. Sn, yang telah menguji, memberi arahan serta semangat selama proses sidang akhir.
6. Muhammad Hanif Fajri, Daffa Hartoto Putra, Eva Fauziah, dan, Mochamad Nur Lukman, selaku teman kelompok yang ikut serta dalam pembuatan Laporan serta Karya Tugas Akhir.
7. Dan semua pihak yang telah terlibat baik yang disebutkan maupun tidak, karena telah membantu banyak dalam proses penyusunan laporan tugas akhir dan pembuatan karya.

Alhamdulillah, Semoga semua pihak yang disebutkan diberikan karunia, rahmat serta kesehatan dari Allah SWT atas segala kebaikan yang diberikan kepada perancang dalam proses pembuatan Laporan Tugas Akhir ini. Perancang menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih memiliki kekurangan dan kesalahan dalam pengetikan. Oleh sebab itu perancang sangat menerima kritik dan saran yang membangun dan diharapkan dapat menyempurnakan laporan tugas akhir ini.

Akhir kata, perancang berharap semoga laporan tugas akhir serta karya tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi perancang, semua pihak yang terkait serta pembaca lainnya.

Bandung, 4 Agustus 2023 Yang

membuat pernyataan,

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a vertical line, positioned over the text below.

Muhammad Arjund Ar Rafi

NIM. 1601194102